

Dominicana investiga a diplomático por tráfico de menores en Argentina



Santo Domingo, 14 nov (RHC) El ministro de Relaciones Exteriores, Roberto Álvarez, escribió en Twitter, que esa institución tomó conocimiento de una denuncia y dada la gravedad del asunto inició una investigación contra un diplomático acusado de tráfico y prostitución de menores en Argentina.

La investigación conjunta con la Embajada de Dominicana en el país suramericano comenzó luego de la delación del actor dominicano radicado en los Estados Unidos, Juan Fernández, quien en una entrevista reveló que un diplomático de su país envía menores de edad a Argentina para prostituirlas en un local.

'Hay un sitio que dicen vamos a ver las dominicanas en Argentina, las niñas son todas de 13 y 14 años, y son todas prostitutas, son dominicanas, las están sacando un diplomático de la República Dominicana', apuntó Fernández.

El cantante aseguró que al enterarse de la existencia de ese local de prostitución lo visitó durante un viaje a esa nación, y pudo cerciorarse como en ese lugar se explota a las menores dominicanas.

Durante la entrevista, el artista no reveló el nombre del diplomático supuestamente implicado en los hechos, ni detalló la ubicación del lugar, pero sí dijo que tiene 'dos cuadras' de extensión. (Tomado de PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/239725-dominicana-investiga-a-diplomatico-por-trafico-de-menores-en-argentina>



Radio Habana Cuba